

# *Elegido cubano Peláez como vicepresidente de la UCI*

---



El cubano, José Manuel Peláez, Presidente de la Confederación Panamericana de Ciclismo (COPACI), fue elegido este viernes como uno de los tres vicepresidentes de la Unión Ciclista Internacional (UCI), en el congreso de la organización que acogió la ciudad noruega de Bergen.

Peléez, presidente de la Federación Cubana de Ciclismo y con una extensa trayectoria dirigencial en el contexto mundial, fue elegido junto al italiano Renato di Rocco y el egipcio Mohamed Wahig Azzam, en la primera reunión del Comité Director de la Unión Ciclista Internacional bajo la presidencia del francés David Lappartient.

Lapartient, salió electo el jueves como nuevo presidente de la Unión Ciclista Internacional (UCI), tras aventajar 37 votos por 8 al británico, Brian Cookson, quien fungía como presidente de la UCI desde el 2013.

El Congreso de la UCI también eligió al siguiente Comité Director para los próximos cuatro años:

- Dr. Mohamed Wagih AZZAM (EGY) Presidente de la Confederación Africana
- Sra. Tracey GAUDRY (AUS) Presidenta de Oceanía
- El Sr. Osama Ahmed Abdullah Al Shafar (EAU), Presidente de la Asociación ACC
- D. José Manuel Peláez (CUB) Presidente de la COPACI

- Sr. Amarjit Singh Gill Darshan Singh (MAS), Representante de la ACC
- El Sr. Mohammed Ben El Mahi (MAR), Representante del CAC
- Bob Stapleton (USA), Representante de la COPACI
- Tony Mitchel (NZL), Representante de la OCC
- Artur Lopes (POR) Representante de la UEC
- Renato Di Rocco (ITA), Representante de la UEC
- Sr. Igor Makarov (RUS), Representante de la UEC
- D. José Luis LOPEZ CERRON (ESP), Representante de la UEC
- Sr. Toni KIRSH (GER), Representante de la UEC
- Tom VAN DAMME (BEL), Representante de la UEC
- Sr. Harald Tiedemann Hansen (NOR), Representante de la UEC

El Congreso de la UCI votó a favor de que Anguila, Curaçao, San Martín y Guinea-Bissau fueran miembros oficiales de la UCI, para llegar a la cifra de 190 Federaciones Nacionales.

América estuvo representada por los siguientes delegados:

1. Jorge Blas Díaz (República Dominicana)
2. Edgardo Hernández Chagoya (México)
3. Gabriel Ovidio Curuchet (Argentina)
4. Jose Luiz Vasconcellos (Brasil)
5. José Manuel Zabala (Venezuela)
6. Derek Bouchard-Hall (Estados Unidos)
7. Cyril Mangal (San Lucía)
8. Horace Burrowes (Guyana)
9. Peter Dunne (Bermuda)

Con información de Copaci

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/142123-elegido-cubano-pelaez-como-vicepresidente-de-la-uci>



**Radio Habana Cuba**